



弥生NEWS [VOL. 2]

いよいよ弥生祭へ！ 生徒会による各行事を開催 弥生祭の一般公開は、6月29日(日)

5月の生徒総会では、生徒会の前期の方針が決定し、弥生祭の準備が本格的にスタートしました。6月は春季クラスマッチが開催され、クラスの団結力を高める1日となりました。また、運動部では、県総体や北信越大会で活躍する姿が多く見られました。今後も活躍が期待されます。

県総体・北信越総体で活躍する弥生の生徒

★県総体に出場した運動部

卓球男子・女子、テニス女子、ソフトテニス男子・女子、陸上男子・女子
弓道男子・女子、バドミントン男子・女子、バスケットボール女子、
ソフトボール女子、少林寺拳法

★北信越総体に出場する運動部

ソフトボール男子、ソフトテニス男子個人
ヨット



同窓会総会で文化部が発表

5月31日（土）ニシザワいなっせホールにて同窓会総会が開催されました。総会の開催に合わせて文化部による様々な企画が行われました。茶道部による呈茶サービスをはじめ、美術部、書道部の作品展示、書道部によるパフォーマンス等、生徒の活躍する姿が多く見られました。

春季クラスマッチで交流



クラスマッチ

6月13日（金）春季クラスマッチが開催されました。男子はバスケットボール、ソフトボール、女子はドッチボール、バレーボール、卓球に分かれ、クラスの仲間と団結し、熱戦が繰り広げられました。仲間とのつながりがより深まった1日となりました。



同窓会総会での書道部のパフォーマンス